



Dr. Sherwood Gorbach

La Infectología en palabras

Por Jailin Campos

En Latinoamérica el desarrollo editorial en infectología es escaso e incluso, “está en vías de extinción”, como aseveró el Dr. Sherwood Gorbach (EE.UU) en su conferencia “Publicaciones Iberoamericanas en Infectología, aportes y retos para el futuro” en el XII Congreso Iberoamericano de Infectología, que se está llevando a cabo aquí en Caracas.

El Dr. Gorbach, profesor de Salud Pública y Medicina Familiar de la Escuela de Medicina de la Universidad Tufts, Boston, EE.UU, y editor de la revista *Clinical Infectious Diseases* (CID), ha tenido una larga experiencia en la producción editorial de contenido biomédico, incluso ha sido autor de más de 500 artículos en revistas especializadas y 19 de libros.

Gorbach, a pesar de la fuerte gripe que lo aquejaba, trató de exponer, en su estilo jocoso, los retos que se le presentan a los editores de revistas biomédicas y a todos aquellos que deseen serlo. Así habló del difícil trabajo de seleccionar entre los más de 2500 artículos (con una tasa de 85% de rechazo) que reciben al año en la CID, con la idea de mantener la calidad de la revista; los continuos correos y cartas de “autores iracundos” porque sus artículos fueron rechazados; la necesidad de mantener hasta el último detalle la identidad clásica y seria de la revista; y el desarrollo de contenido actualizado y relevante para los lectores de todo el mundo.

La CID, es una revista reconocida en el medio de la infectología, con más de 12.000 suscriptores, y unas 200.000 visitas mensuales en su versión Web. Por lo que representa un modelo a seguir por parte de las publicaciones iberoamericanas y todos aquellos que tengan un proyecto editorial de este tipo en mente.